

Bogor

SEAMEO Biotrop Siap Kembangkan Agroekoeduwisata dan Mulai Promosi ke 12 Negara

donramdhani - Kamis, 14 Juli 2022 | 14:43 WIB



Untuk meramu Agroekoeduwisata tersebut, SEAMEO Biotrop mengadakan workshop internasional yang digelar Kamis 14 Juli 2022. (istimewa)

INILAHKORAN, Bogor - SEAMEO Biotrop merencanakan pengembangan model kawasan Agroekoeduwisata Asia Tenggara di Kampus SEAMEO Biotrop Tajur, Kecamatan Bogor Selatan.

Untuk meramu Agroekoeduwisata tersebut, SEAMEO Biotrop mengadakan workshop internasional yang digelar Kamis 14 Juli 2022. Program model agroekoeduwisata bertujuan untuk mendorong konservasi sumber daya genetik melalui peningkatan konservasi genetik spesies endemik dan unggul untuk tanaman buah-buahan dan ikan hias, menciptakan (jiwa) kewirausahaan dan meningkatkan produktivitas siswa dan masyarakat dalam sistem produksi pangan, dan meningkatkan fungsi jasa ekosistem sebagai keunggulan global.

Direktur SEAMEO Biotrop Zulhamsyah Imran mengatakatakan, Agroekoeduwisata merupakan kegiatan wisata dalam rangka mempromosikan produk pertanian, konservasi lingkungan, dan paket-paket pembelajaran dengan tujuan untuk meningkatkan keterampilan dan kesejahteraan.

Baca Juga: [Bincang Jumat Bisnis Spesial Episode, bank bjb Hadirkan Ahli Bisnis Ekspor Agar UMKM Go Global](#)

Pembangunan model Agroekoeduwisata untuk sekolah ini sudah diinisiasi melalui kegiatan lokakarya Pengembangan

Terpopuler

- 1 Terbukti Sami Sade Punya Masalah, 35 Pemerintahan Desa Dilaporkan ke...
- 2 Dugaan Suap Ade Yasin, Ini Daftar SKPD yang Patungan Siapkan Uang untuk Audito...
- 3 Dugaan Suap Ade Yasin, Begini Kasus Bermula, Sekolah Agus Khotib Ikut...
- 4 Netizen Bongkar Jejak Digital Kedekatan JE dengan Alumni SPI
- 5 Ketum KONI KBB Agus Mulya Sutanto Sebut Hengky Kurniawan Lebay, Gara-gar...
- 6 Realisasi Belanja Daerah Pemda KBB Terendah di Jabar, Ardin KBB Dorong Ha...
- 7 Suap Ade Yasin, Agar Kembali WTP, Ngatur Tim Pemeriksa BPK, Segini Nilai...
- 8 Sinopsis Ikatan Cinta Kamis 14 Juli 2022: Sal Miliki Firasat Buruk Soal Elsa, Andin Tak...
- 9 Dugaan Suap Ade Yasin, Separuh Sampel Proyek Jalan Bermasalah, Hampir...
- 10 Spoiler Link Eat Love Kill Episode 13: Eun Gye Hoon Curigai Keluarga Cho Dong...

Program [Agroekoeduwisata](#) di SMK yang dilaksanakan melalui program Sekolah Mandiri Produksi Sayur dan Buah Edukasi (SMARTS-BE) pada 2021.

Zulhamsyah memaparkan, pihaknya ingin menyampaikan ikut berpartisipasi dalam program pemerintah 1,5 juta kunjungan wisata ke seluruh pelosok di Indonesia. Pihaknya ingin berkontribusi terhadap G20, strong together dan strong recovery.

"Kenapa kami pilih [Agroekoeduwisata](#) karena banyak di Indonesia mass tourism. Sasaran kami pengunjung nanti mau membayar kepada kami, sehingga bisa melestarikan apa yang unik di Indonesia. Kemudian kenapa kami akan masuk ke sekolah, karena sekolah tempat generasi milenial yang harus diubah pemikirannya bahwa mereka bisa menjadi bagian dari [Agroekoeduwisata](#) di sekolah-sekolah. Agar mereka berfikir secara ekonomi dan sosial, siswanya setiap tahun berganti kan. Ketika lulus menjadi agen kedepan, menjadi sangat penting kegiatan [Agroekoeduwisata](#) ini," jelasnya.

Baca Juga: [Klik Link Nonton Live Streaming Borneo FC vs Arema FC Final Piala Presiden 2022](#)

Zulhamsyah membeberkan, pihaknya mengundang dari 12 negara itu tujuannya agar mereka mengetahui ada [Agroekoeduwisata](#). Nanti akan ada kegiatan yang sifatnya kegiatan aktraksi, bagaimana menampilkan ekosistem di Biotrop apakah menanam, memanen dan akan diajarkan produksi menjadi parfum. Sehingga inovasi yang di hasilkan Biotrop menjadi sebuah pilih untuk menarik pengunjung di sini.

Halaman: [1](#) [2](#) [Selanjutnya](#)

Editor: donramdhani

Tags

[SEAMEO Biotrop](#) [Agroekoeduwisata](#)

Artikel Terkait

[Dedie Perkuat Protokol Kesehatan di SEAMEO Biotrop untuk Terima Tamu Internasional](#)

[SEAMEO Centre Gelar SEAMEO Outlook Pendidikan 21](#)

[SEAMEO Biotrop Teliti Manfaat Minyak Atsiri untuk Covid-19](#)

[11 Negara Hadiri Sidang Dewan Pembina SEAMEO Biotrop ke-59, Ini Harapan Dedie A Rachim](#)

[Wujudkan Ketahanan Pesisir, SEAMEO Biotrop Gelar Internasional Workshop in Climate Change](#)